

Marathon Staffel

106 Teams in Dierhagen am Start



Ein imposanter Anblick ist es schon, wenn 106 Marathon Staffelteams um Platz und gute Zeiten kämpfen. Foto: B. Kämpfer

Dierhagen/vpb/J.B. Bei einem sportlichen und spannenden Laufwettbewerb, der schon zum 3. Mal in lockerer Atmosphäre stattfand, ging am vergangenen Sonntag der Dierhäger Staffelm-Marathon über die Bühne. Die ausgeschriebene 5 km-Runde musste also plus Zugabe acht Mal durchlaufen werden.

Dabei wurde landschaftlich alles eingesetzt, was das Fischland zu bieten hat. Strand, Wald, Wiese, Straße. Den Reiz des Laufes macht die familiäre Nähe aller am Start vertretenen Läufergruppen aus. Natürlich geht es um Plätze und Zeiten, aber es geht auch um einen Saisonausklang, der den Spaßcharakter in

den Vordergrund stellt. Aus Stralsund waren unter anderem die Teams Bettflüchter, Oceanneum/Störtebeker, Die Torpedos, Stadtwerke Stralsund, Hanse Running Team, Die Oldies 66+ und SV Hanse Klinikum am Start. Verschiedene Stralsunder Läufer fanden sich in anderen gemischten Teams des Landes wieder. Das Wetter spielte überwiegend trocken mit, und so wurde das gesamte Ambiente von einer eingespielten und gut funktionierenden Organisation gestützt. Spätestens mit dieser dritten Auflage, immerhin waren 106 Teams am Start, hat sich diese Laufveranstaltung einen festen und unumstößlichen Platz im Laufkalender ganz Deutschlands erobert. Gewonnen hatte den Wettbewerb am Ende das Team vom FiKo Rostock vor dem Lauffreund Uni Rostock und einem Spaß- und Jedermannsteam mit dem Namen »Team Europa«.

Quelle: Stralsunder Blitz am Sonntag vom 18.10.2009